

«SOLIDARIDAD INTERNACIONAL TRINITARIA»

Se afianza el compromiso de la Familia Trinitaria con los cristianos perseguidos

fija en Nápoles sus próximos objetivos

Según estudios de diversos observatorios sobre la libertad religiosa, cada 5 minutos es perseguida una persona a causa de su fe en Cristo.

www.sit-general.com



En el año 2017 tuvo lugar en París el encuentro del Equipo Directivo de Solidaridad Internacional Trinitaria (SIT). Allí se decidió que en 2018, concretamente en el mes de febrero, el encuentro se celebrase en Nápoles, Italia. Efectivamente, la Provincia trinitaria de San Juan de Mata (con sede en Roma) y la delegación provincial del SIT-Italia, han tomado el testigo entregado en París de forma eficiente y muy efectiva.

Durante los días 26 de febrero al 1 de marzo, la ciudad de Nápoles ha acogido con satisfacción y entusiasmo a todos los representantes y delegados del SIT. Llegados desde los cuatro puntos cardinales del mundo, los miembros de la Familia Trinitaria que forman parte del Equipo Directivo han

hablado, comunicado, expresado experiencias y decidido acciones y actuaciones conjuntas para el año 2018.

Al principio, se hizo mención de los delegados que ya no forman parte del Equipo Directivo, como el Padre Ángel Vélez de Mendiábal (secretario del SIT-General), el Padre Antonio Elverfeldt, Sor Dorita (de las Hermanas Trinitarias de Madrid), sor Laura Huerta (de las Hermanas Trinitarias de Valence) o el señor Blas, representante del Laicado Trinitario. Aunque ya no están como miembros designados por sus correspondientes provincias o instituciones, se agradece la labor que han realizado y que estamos seguros continuarán realizando para ayudar a los cristianos perseguidos.

Asimismo, se tuvo la ocasión de dar la bienvenida a los nuevos delegados del SIT: el Padre Joseba Koldobika Alzola (SIT-España), Sor Soledad Oliva (Trinitarias de Madrid), Sor Regina (Trinitarias de Valence) y la señora Ángeles Blanco (Consejo Internacional del Laicado Trinitario). Entre todos manifestamos nuestro deseo de colaborar y trabajar unidos para el bien de los hermanos perseguidos a causa de su fe en Cristo.

Posteriormente, y durante los días que permaneció reunido el Equipo Directivo, se informó de todas las actividades realizadas por las diferentes delegaciones, así como la presentación de las memorias del año anterior.





También se expuso y se explicaron los objetivos correspondientes al año 2018. Estos los podemos resumir en tres ejes:

- Continuar con el **trabajo carismático** donde toda la Familia Trinitaria esté representada y activa. Es decir, queremos seguir creando conductos de comunicación entre nosotros y entre todos los que se sienten afines al carisma trinitario. Informar y sensibilizar de las actuales causas de persecución y estar presentes, en definitiva, en todos los momentos, actuaciones o foros donde la persecución religiosa sea el argumento del encuentro o Congreso.

- Seguir trabajando en un **modelo económico** donde el SIT tenga su propia estructura basada en la "Tertia Pars" (= sistema económico de fondos de ayuda para la redención de cautivos cristianos, ideado por san Juan de Mata, fundador de los trinitarios), de forma que se pueda acceder a un mayor número de ayudas y proyectos. Este aspecto surge de la conciencia de la limitación de poder recibir financiación por parte de organismos públicos o estatales. Solidaridad Internacional Trinitaria,

al tener muy limitado su campo de actuación (cristianos perseguidos) no se encuentra dentro de las corporaciones que ayudan al desarrollo en países en vías de crecimiento. Nosotros trabajamos con esta "limitación religiosa" y por lo tanto nuestras ayudas sólo pueden proceder de donativos de comunidades religiosas, de la Familia Trinitaria, parroquias, colegios, personas particulares, etc.

- Trabajar con más intensidad las **campañas de publicidad e información**. Es verdad que la Familia Trinitaria no es de las familias religiosas más grandes. Pero ello no es un obstáculo a la hora de dar a conocer nuestro carisma, fundamentalmente a los que están sensibilizados con él y a los que se sienten parte de nuestra Familia. Las hojas de divulgación diseñadas por las Monjas Trinitarias de Suesa deben ser un motor a la hora de darnos a conocer y mostrar la realidad de los cristianos que viven en países donde no hay libertad religiosa.

Dentro de este último punto, se presentó la campaña **"Cada 5 minutos"**. Estará representada por una mano con los cinco

dedos abiertos, donde se ponga en diferentes idiomas la frase del plan de sensibilización. Ello, para recordar que, según estudios de diferentes organizaciones internacionales, cada 5 minutos muere un cristiano en el mundo a causa de la persecución. Así, cada vez que llevemos una camiseta, una bolsa, una carpeta o cualquier objeto con esta mano abierta, comunicaremos e informaremos lo que a muchos cristianos les sucede en países donde son una minoría perseguida o discriminada.

Finalmente, el presidente del SIT-General agradeció al Provincial de Italia, P. Gino Buccarello, y al delegado del SIT-Italia, P. Pasquale Pizzuti, la fantástica organización y preparación de dicho encuentro. Además, el Padre General de los Trinitarios y la Madre General de las Trinitarias de Roma, animaron al Equipo Directivo a seguir dando frutos en favor de nuestros hermanos y hermanas perseguidos, pidiendo mantener vivo el carisma que Juan de Mata recibió de Dios, expresado en el Mosaico de Santo Tomás in Formis, y que sus hijos e hijas deben continuar manteniendo con perseverancia.